

GRIMPÉE D'AVORIAZ

DÉPART DEVANT L'ÉGLISE DE MORZINE

1



14,6 km

860 m

1800 m (Avoriaz)

35 min à 1h 30



→ Grimpée qui a été escaladée pour la 1^{re} fois officiellement lors du Tour de France 1975. Le temps de référence appartient toujours à Bernard Hinault, en 33 minutes. Chaque été, la grimpeée cycliste Morzine / Avoriaz est organisée par le Vélo Club de Morzine-Avoriaz le **2^e dimanche d'août**. Un chronométrage permanent «Timtoo» permet de vous chronométrer durant tout l'été (puces disponibles à l'Office de Tourisme de Morzine).

→ An iconic route time-climbed officially for the first time during the 1975 Tour de France. The best time - 33 minutes - still belongs to Bernard Hinault. Every summer two Morzine-Avoriaz race is hosted by the Morzine-Avoriaz Vélo Club on the **second Sunday in August**. The permanent "Timtoo" timing system means cyclists can time themselves all summer. Electronic chips are available from Morzine tourist office; the official starting point is in front of the church.

